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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Versorgung von Frühchen in der Stadtgemeinde Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die derzeitige Kapazität bei der Versorgung von Level-1-
Frühchen in der Stadtgemeinde Bremen? 
 

Aus welchem Grund mussten seit der Schließung der Neonatologie in 
Bremen Mitte immer wieder Frauen in Risikosituationen ins Umland aus-
weichen? 

 
Welche Verbesserungen plant der Senat bei der Versorgung von Frühchen 
und bis wann werden diese umgesetzt? 
 
 

 
Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


